



La puissance manufacturière des États-Unis s'affaiblit

- Andrew Miiller
- [12/12/2024](#)

L'industrie manufacturière américaine est en déclin. Il y a vingt ans, les États-Unis produisaient 22 pour cent de tous les biens manufacturés de la planète. Aujourd'hui, elle ne produit plus que 16 pour cent de ces biens. Ce déclin signifie que les États-Unis sont devenus la deuxième puissance manufacturière du monde.

En 2004, la Chine produisait 9 pour cent des produits manufacturés du monde ; aujourd'hui, elle produit 31 pour cent de ces produits. Le 9 décembre, le service des statistiques des Nations unies a publié des données montrant que le secteur manufacturier de la Chine communiste produit désormais la production combinée des sept plus grands pays manufacturiers du monde.

Alliance trompeuse : La montée en puissance de la Chine et le déclin des États-Unis sont des évolutions récentes. Au moment où le président américain Richard Nixon a rouvert les relations diplomatiques avec la Chine communiste en 1972, elle n'avait que très peu d'importance sur le plan économique. Pourtant, au cours des cinq décennies qui ont suivi, la Chine s'est rapidement industrialisée en utilisant l'argent gagné en vendant des produits manufacturés bon marché à l'Amérique, à l'Europe et à d'autres pays occidentaux.

L'ancien secrétaire d'État américain Mike Pompeo a déclaré en 2022 : « Nous imaginions que l'engagement avec la Chine produirait un avenir avec une promesse brillante de courtoisie et de coopération. [...] La Chine nous a volé notre précieuse propriété intellectuelle et nos secrets commerciaux, [coûtant] des millions d'emplois dans toute l'Amérique. Elle a aspiré les chaînes d'approvisionnement loin de l'Amérique, puis y a ajouté la main-d'œuvre esclave. Elle a rendu les principales voies navigables du monde moins sûres pour le commerce international. »

La chute de l'Amérique : Le regretté Herbert W. Armstrong a averti que des puissances étrangères feraient la guerre économique et culturelle pour enlever à l'Amérique ses bénédictions nationales sans précédent dans l'histoire. Le communisme menace l'avenir des démocraties dans le monde entier. En 1956, il écrivait :

Nous ne combattons pas une seule nation dans une guerre militaire, mais une gigantesque armée mondiale *encivil*, déguisée en parti politique, qui cherche à conquérir le monde avec un type de guerre entièrement *nouveau* ! C'est une sorte de guerre que nous ne comprenons pas et à laquelle nous ne savons pas faire face. Il utilise tous les moyens diaboliques pour nous affaiblir de *l'intérieur*, en sapant nos forces, en pervertissant notre morale, en sabotant notre système éducatif, en détruisant notre structure sociale, en détruisant notre vie spirituelle et religieuse, en affaiblissant notre puissance industrielle et économique, en démoralisant nos forces armées, et finalement, après une telle infiltration, en renversant notre gouvernement par la force et la violence ! Le tout habilement déguisé en parti politique inoffensif !

L'avertissement de M. Armstrong s'est concentré sur les efforts de démoralisation de la Russie pour pervertir nos mœurs, détruire notre structure sociale et nos valeurs spirituelles en promouvant le mouvement « Dieu est mort » dans les universités américaines. Mais en termes de puissance industrielle et économique, le principal adversaire de l'Amérique est la Chine.

En savoir plus : Lisez « [Réveillez-vous face à la menace de la Chine](#) ».